

Clima de Estatización Preocupa a los Médicos

Honda preocupación por la creciente intervención del Gobierno de Duarte en todas las actividades privadas, manifiesta el gremio médico por medio de 33 asociaciones de todo el país.

Los médicos aseguran que de continuarse esta política, se llegará a liquidar el libre ejercicio profesional. Agregan que al estorbarse y suprimir la contratación voluntaria entre el médico y el paciente, bajarán a corto o mediano plazo los niveles de formación y de capacitación profesional.

Todo esto, nos dicen, obli-

gará al médico a emigrar a otros países, acentuándose la grave carestía de profesionales de salud en El Salvador.

El gremio médico salvadoreño también expresa su profunda preocupación por el progresivo e incontestable

—Favor pase a la página 11.



COMERCIANTE AFECTADOS. Los comerciantes del centro capitalino afirman que sus ventas han bajado en más del 50 por ciento, debido al cambio de paradas de buses, por la llamada "reforma urbana" del alcalde Morales Erlich. Los clientes se ven obligados a transitar por otras arterias. Vista de la Calle Arce y 5a. Avenida.

Atentados Contra Salvadoreños: Piden Mayor Vigilancia en Carreteras Guatemaltecas

La Cancillería salvadoreña está preocupada por la ola de atentados contra nuestros compatriotas en territorio guatemalteco, se dio a conocer en el Ministerio de Relaciones Exteriores ayer, indicándose que se ha solicitado la cola-

boración de la cancillería guatemalteca para mejorar la vigilancia en las carreteras a El Salvador.

Pero además de eso, se informó, se ha ordenado al embajador en Guatemala

—Favor pase a la página 33.

Con Procesión de Palmas se Inicia Semana Santa

Con la procesión y bendición de las palmas en los templos católicos del país, el Domingo de Ramos, se inicia la Semana Santa, en la cual se conmemora la Vida, Pasión y Muerte de Jesucristo.

En San Salvador los templos más visitados por la

solemnidad con que realizan los actos litúrgicos son las iglesias El Calvario y de la Inmaculada Concepción, donde hombres y mujeres se han organizado para colaborar con los sacerdotes en la preparación de la ve-

—Favor pase a la página 27.

Sistema de Alta Presión Provoca Fuertes Vientos

Un sistema de alta presión provoca los fuertes vientos de 30 kilómetros por hora que se han desatado desde ayer en el territorio nacional, informa el Servicio de Meteorología e Hidrología, situado en el Aeropuerto El Salvador, Comalapa.

Agrega que la alta presión está asociada con un frente frío que mantendrá el tiempo en nuestro país con cielo generalmente despejado y brumoso, pero con ráfagas de hasta 50 kms. por hora. Asimismo

—Favor pase a la página 25.



MAYOR VIGILANCIA. La Cancillería ha pedido al gobierno de Guatemala, una mayor vigilancia en las carreteras a El Salvador, para evitar atentados a viajeros salvadoreños, dijo el Vicecanciller Dr. Ricardo Acevedo Peralta, izquierda. Le acompaña el Dr. Mario Carias Zapata, jefe de la delegación limítrofe de Honduras, que estuvo en el país dos días.

Piden a EL DIARIO DE HOY Seguir Lucha Informativa

Una excitativa para que EL DIARIO DE HOY continúe informando a la ciudadanía, así como generando y difundiendo opinión sobre los problemas que aquejan al país, formulan personas e instituciones que envían felicitaciones y mensajes de adhesión por el Premio ASI 1985, otorgado a este Diario independiente.

De la Asociación Salvadoreña de Profesionales de Administración de Empresas, ASPAE, hemos recibido la nota siguiente:

"Señor Director de EL DIARIO DE HOY:

"Estimado Señor:
"Por mi medio la Junta Directiva de la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de

—Favor pase a la página 21.

Dice López Nuija: Infortunada Decisión no Apoyar a "Contras"

Como infortunada calificó el Viceministro de Seguridad, coronel Reynaldo López Nuija, la votación en la Cámara de Representantes de Estados Unidos, que descartó la ayuda para los luchadores por la libertad en Nicaragua.

El funcionario fue entrevistado ayer por EL DIARIO DE HOY para co-

nocer la voz de un titular del Ministerio de Defensa sobre la referida votación, que ha causado llevado desaliento a quienes ven en la caída del régimen sandinista el comienzo ineludible de la solución al problema del terror y la subversión en Centroamérica.

—Favor pase a la página 11.

Millones en Pérdidas por Cortes de Energía

Pérdidas millonarias están provocando los continuos apagones en el sistema eléctrico del país, especialmente en San Salvador, según las quejas de varios industriales de distintas zonas de la capital.

Los afectados manifiestan estar conscientes de los sabotajes terroristas en postes de alumbrados, pero consideran que habiendo

dos plantas de emergencia, como son las de Soyapango y Acajutla —que, al parecer, no son puestas a funcionar— no hay razón para racionar la energía.

Señalaron que lo que se gana con el racionamiento de la energía, se pierde con creces en lo que deja de producirse, pues las pérdi-

—Favor pase a la página 68.

Ministros Participaron en "Marcha del Engaño"

Existen pruebas fehacientes de que ministros del gabinete de Duarte participaron activamente en la preparación de la "marcha del engaño" de la UNOC, afirmó la Dra. María Julia Castillo en una intervención televisada, el jueves pasado.

La ex Diputada se refirió al Viceministro de Propaganda, quien fue fotografiado por un redactor de EL DIARIO DE HOY cuando daba instrucciones a varios campesinos participantes en la marcha.

Asimismo, dijo la ex presidenta de la Asamblea, el Ministro de Educación, Alberto Buendía Flores, fue visto contratando buses para llevar a los campesinos de La Paz a dicha marcha. ¿Por qué Buendía

Flores no utilizó esos dineros en la compra de pupitres para muchas escuelas públicas donde los niños escriben sobre el suelo?, se preguntó enfáticamente.

"Esa marcha fue sustentada con una propaganda previa millonaria, subvencionada por el Gobierno", señaló la Dr. Castillo.

Refiriéndose al Presidente Duarte, la Dra. Castillo señaló que una marcha de esa naturaleza, prefabricada, no puede darle al mandatario una verdadera muestra de apoyo.

Los periódicos, agregó, están saturados con mensajes de protesta de muchos gremios, incluyendo a los médicos, por las medidas económicas y de todo tipo, inconsultas, que ha implantado el Gobierno al pueblo

salvadoreño.

"Señor Duarte: Percátese de que hay una actitud persistente ante esas medidas", enfatizó.

En su intervención la Dra. Castillo agregó que cuando Duarte dictó una conferencia ante CONAES, aunque estaba entre sus amigos, mostró una actitud colérica y estaba muy molesto por las críticas constructivas que le han hechos los gremios a su Gobierno, por las erradas medidas impuestas.

EPOCA DE REFLEXION

Asimismo, refiriéndose a la proximidad de la Semana Santa, tiempo de reflexión, la Dra. Castillo le re-

—Favor pase a la página 21



NUOVA JUNTA DIRECTIVA. En el salón de usos múltiples de la ASI fue juramentada la nueva junta directiva de la Corporación de Exportadores de El Salvador, COEXPORT, para el periodo 1986-1987. Izquierda a derecha: don Eduardo Menéndez, presidente de ASI, quien los juramentó; Lic. Oscar Aguilar Papini, Sr. Roberto Pineda Letona, Lic. Elisa Peña de Valiente, Sra. Elena María Lacayo de Alfaro, Lic. José Carlos Liévano y Sr. Napoleón Martínez Altamirano.